

Schülerzeitung ‚KONKRET‘ auf Erfolgskurs

„Nach dem 1. Preis beim Schülerzeitungswettbewerb des MB-Bezirks Oberbayern West im Juli des letzten Jahres konnte die Schülerzeitung des Gymnasiums Beilngries im Oktober 2022 die Konkurrenz beim Wettbewerb ‚Die Raute‘ hinter sich lassen. In der Kategorie ‚Kreativität und Gestaltung‘ überzeugte die Beilngrieser Zeitung ‚KONKRET‘ die Jury durch ein „modernes Magazin-Layout“ und den „entschiedenen Mut zur Farbe“, der sich in einer abwechslungsreichen wie deutlichen Wort- und Bildsprache äußere, die zum Lesen einlade – so das Urteil. Über die feierliche Preisübergabe in München freute sich nicht nur die aktuelle Redaktion der Schülerzeitung, sondern auch ehemalige SchülerInnen des Gymnasiums, die die prämierte Ausgabe während der Corona-Lockdowns unter erschwerten Bedingungen auf die Beine gestellt hatten, reisten extra dafür an. Verliehen wird der Preis in mehreren Kategorien und für alle Schularten jährlich von der Hanns-Seidel-Stiftung und ist mit 300 Euro Preisgeld dotiert. So konnten sich die Redakteure der Schülerzeitung ‚KONKRET‘ über einen Geldsegen freuen, der in die nächste Ausgabe investiert werden kann, und sie durften darüber hinaus Gratulationen, eine Urkunde und ‚Die RAUTE‘ von MdEP Markus Ferber und Digitalministerin Judith Gerlach entgegennehmen. Dieser erneute Erfolg ist natürlich ein weiterer Ansporn für die Arbeit an der nächsten ‚KONKRET‘!

Sandra Reisnecker
(betreuende Lehrkraft)

